

AUTOMOBILISME

Aebischer et Villos troisièmes à Bière

Au volant de sa Lofa T96 F3000, le Valaisan Eric Berguerand s'est montré le plus incisif, dimanche dernier au slalom de Bière. Il renouvelle ainsi son succès de 2006. Du côté des régionaux, soulignons la victoire de Denis de Siebenthal, de l'Ecurie des Lions d'Atalens, en formule libre E2 et les 3^{es} rangs des Grütériens Jean-Louis Aebischer (15 jusqu'à 1600 cmc, meilleur Fribourgeois au scratch) et Hervé Villos (groupe A jusqu'à 1600 cmc). Jonas Magnin, de l'Ecurie Sporting de Romont, s'est une nouvelle fois signalé en prenant une belle 2^e place au sortir d'un bras de fer avec le Valaisan Steeve Droz qui le précède d'une seconde. Enfin, son camarade d'écurie André Monney n'a rien pu face à la puissance de l'Opel Ascona de Christophe Martinis. Sur le sec, le pilote de Rue a concédé moins d'une seconde à son rival qu'il avait pourtant relégué à cinq secondes la veille sur sol mouillé. GL